

Weiterhin ungeschlagen! Erneut zwei 3:0-Siege!

Auch bei der zweiten Frühjahrsrunde nach dem spielfreien Pfingst-Wochenende konnten wir wieder in Vollbesetzung antreten. Dani und Stefan hatten zwar etwas mit Verkühlungen zu kämpfen, da es aber trotz der trockenen und eigentlich perfekten Verhältnisse kaum zu längeren Ballwechseln gekommen war, spürte vor allem Dani diese Beeinträchtigung Gott sei Dank nicht so sehr...

1. Spiel gegen ASVÖ Höhnhart 2 - 11:4/11:3/12:10: Gegen die zweite Mannschaft aus Höhnhart war es dann in den ersten beiden Sätzen eine klare Angelegenheit. Wir konnten ein sicheres, fast fehlerfreies Spiel aufziehen, der Gegner konnte uns kaum unter Druck setzen, sodass diese beiden Durchgänge klar für uns entschieden wurden. Leider verletzte sich ein junger Höhnharter schon früh im ersten Satz, sodass dieser ab Mitte des zweiten nicht mehr weiterspielen konnte. Gute Besserung auch an dieser Stelle nochmal! Die restlichen eineinhalb Sätze mussten sie dann leider zu viert weiterspielen, da der Ersatzmann erst für deren zweite Partie eingetroffen ist. Ihrem Spiel hat dies im dritten Satz aber gar nicht so sehr geschadet, vor allem das Service des jungen Höhnharter Angreifers hat in diesem Satz fast perfekt funktioniert, sodass es bis zum 10:10 sehr eng hergegangen ist. Zwei Schlagfehler bescherten uns dann aber doch etwas glücklich das 12:10, der 3:0-Sieg war unter Dach und Fach.

2. Spiel gegen FBV Grieskirchen - 11:9/11:5/14:12: Der erste Satz gegen die Hausherren verlief dann ebenso ausgeglichen. Schöne Punktschläge auf beiden Seiten, wobei wir uns aber dennoch plötzlich einem 6:9 gegenüber sahen. Unsere Nerven hielten aber im Gegensatz zum Gegner stand, wir packten unsere Routine aus, und ohne einen Fehler unsererseits konnten wir den Satz drehen und mit 5 Punkten in Folge das 11:9 erzielen. Im zweiten war's dann eine klare Sache für uns, das 11:5 spricht da klare Bände. Der dritte war dann aber wieder sehr ausgeglichen. Mit teilweise tollen Ballwechseln ging's immer hin und her, bei 11:10 dann der erste Matchball für uns, den wir noch nicht verwerten haben können. Dann das 11:12, den Satzball konnten wir aber abwehren, und mit wieder drei Punkten in Folge die Verlängerung noch vermeiden. Knapp aber doch ein erneutes 3:0...

Fazit: Da unsere Verfolger Grieskirchen ebenfalls zwei souveräne 3:0 Siege an diesem Spieltag erringen konnten, läuft der Kampf um den Meistertitel auf diesen Zweikampf mit der UFG Grieskirchen hinaus. Zunächst noch im Fernduell bei der vorletzten Runde: wir in St. Johann, Grieskirchen in Höhnhart. Und dann wird es vermutlich bei der letzten Runde bei uns in Bruck am 4. Juni, wo alle Mannschaften der Liga zusammen kommen, zum direkten Duell beim letzten Spiel der Saison kommen. Mal sehen, wie sich bis dorthin die Punkte- bzw. Satzverhältnis-Situation so entwickelt... ;-)

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Thomas (Abwehr), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Stefan (Angriff)



[Fotos der Saison folgen in Stand !](#)

